



老人クラブ連合会

友愛訪問事業を実施中



東秩父村老人クラブ連合会（若林全会長）では、新型コロナウイルス感染症に伴い各種事業が中止や延期となり、クラブ員の交流が中断してしまったことや体調によりクラブの活動に参加する機会が少

なくなつたクラブ員にも、友愛訪問を通じてクラブ員同士で顔を合わせ話しをすることで、クラブ員であることの喜びや一体感を感じていただけるよう、友愛訪問活動を行っています。

地域社会における住民同士の声掛けは、安否確認や孤独感の解消につながる重要な役割を果たすもので、老人クラブ連合会としてもこうした活動をはじめ、様々な事業を通じて地域の見守りの輪を広げられるよう取り組むこととしています。

今年、対象者を 83 歳以上のクラブ員とし、単位クラブごとに対象者を訪問し粗品と手紙をお渡しします。訪問期間は、2 月中旬から開始して、なるべく早い時期に訪問を実施するということですので、このたよりが届く頃には、多くのクラブ員宅に友愛訪問による笑顔の輪が広がっているかもしれません。

戦没者追悼式を挙ります

社会福祉協議会では、令和 5 年度東秩父村戦没者追悼式を挙ることと致しました。

戦没者追悼式は、社会福祉協議会の事業ですが、参列者が東秩父村遺族会会員であるため同遺族会のご意向を確認しながらの開催となっております。

本年度も、同遺族会役員会が 2 月 14 日に開催され、追悼式に対するご理解もいただき、下記の日程で開催することとなりました。

記

期日 令和 6 年 3 月 19 日（火） 午前 10 時より

式場 コミュニティセンターやまなみ大ホール

介護者リフレッシュ旅行に3名の方が参加

社協だより 8月号で募集いたしました介護者リフレッシュ旅行に、4名の方から申し込みがあり、当日ご都合で欠席となった1名を除く3名の方に参加いただきました。

今回のリフレッシュ旅行は、1月24日に行われ比企管内から18名の方が参加され、インターコンチネンタル東京ベイで食事をとった後、劇団四季による「アナと雪の女王」を観賞し、日頃の介護疲れを癒していただく機会となったようです。



参加された方からは、「本当に楽しい一日を過ごせて、リフレッシュできました」という声が聞こえていました。

今回の企画は、公益財団法人さいしん福祉財団主催により行われたもので、今後財団の事業が継続された場合には、社協だより等でご案内します。

第一生命保険株式会社では、社会貢献活動の一環として、福祉団体等へのタオルの寄贈活動を行っており、今回は、東秩父村社会福祉協議会がその対象となったものです。

1月22日に熊谷支社小川営業オフィス長の内田様、同オフィスから森田様、小林様に来所いただき、小川オフィスで収集されたタオル72枚を寄贈いただきました。

寄贈いただきましたタオルは、活動時等に有効に活用させていただきます。



右側から森田様、小林様、内田オフィス長
柴原常務、眞下局長

第一生命保険株式会社様より
タオルをご寄贈いただきました

シルバー人材センター入会説明会日程

日時 3月14日(木) 午前10時より
会場 コミュニティセンター談話室

ボランティア保険の加入手続きは お済みですか？

ボランティア保険の加入期間は、各年度内です。令和6年度に加入をお考えの方は、担当の須賀までご連絡ください。受付中です。

たより雑感
早いもので今年も3月。令和5年度の最後の月となりました。社会福祉協議会では、今月理事会と評議員会を開催し、令和6年度の事業計画、予算および定款の改正についてご審議いただく予定です。

本社会福祉協議会では社協だよりでもご案内しておりますが、令和6年度より理事および評議員の定数改正を行う予定とされています。理事の定数は、現在の15名から半数程度に、評議員定数も31名から半数以下に削減する予定です。

特に評議員につきましては、各地区より選任いただいております。例年各地区内の役員選出時には住民の皆様にご負担をおかけしておりました。令和6年度以降は、そうしたご負担も幾分緩和できるよう取組んでまいります。今後は、村内の各団体より選出された評議員により、運営されることとなりますが、引き続きご協力をよろしくお願い致します。